

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 10 de octubre de 2025

CGCS/101025/332

Izcalli, sede de la capacitación sobre Trata de Personas en Infancias

Cuautitlán Izcalli fue sede de la Capacitación sobre Trata de Personas en Infancias, impartida por la organización El Pozo de Vida A.C., dirigida a los equipos multidisciplinarios de las Procuradurías de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes de diversos municipios conurbados del Valle de México.

El evento fue encabezado por Alicia Mercado Moreno, Presidenta Honoraria del DIF Cuautitlán Izcalli; Karla Peniche, Directora del DIF; y Jessica Estrella Durán Delgadillo, Procuradora Municipal de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes del DIF. También asistieron los procuradores de los DIF municipales de Cuautitlán, Naucalpan, Atizapán de Zaragoza e Isidro Fabela.

“Desde el Sistema Municipal DIF de Cuautitlán Izcalli nos sumamos con la firme convicción a la ruta de la educación para la erradicación del trabajo infantil. Cuando un niño trabaja, deja de aprender, de jugar y de vivir plenamente su infancia; y cuando una sociedad permite eso, deja de avanzar. Por eso nuestra tarea es clara: fortalecer la educación y acompañar a las familias”, afirmó Alicia Mercado.

Actualmente, la trata de personas es uno de los delitos más graves y lucrativos del mundo, considerada una forma moderna de esclavitud que atenta contra la libertad, dignidad y derechos humanos. De acuerdo con la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), este delito genera ganancias ilícitas estimadas entre 110 y 150 mil millones de dólares anuales. La Organización Internacional del Trabajo (OIT) estima que existen 50 millones de víctimas de trata de personas, de las cuales solo una de cada veinte logra ser rescatada.

En México, las mujeres menores de edad son el grupo más vulnerable, siendo los adolescentes de 13 a 17 años los más afectados, seguidos por jóvenes de 18 a 22 años y niñas de 7 a 12 años.



**COMUNICACIÓN
SOCIAL**
CUAUTITLÁN IZCALLI
SERVIR CON PASIÓN

"Cada capacitación, cada encuentro y cada esfuerzo conjunto se convierten en pasos reales hacia la justicia, la prevención y el bienestar de nuestras infancias. Su participación refleja la voluntad de sumar esfuerzos, compartir conocimientos y fortalecer acciones que garanticen una vida libre de violencia para cada niña y cada niño", reafirmó Karla Peniche.

La organización El Pozo de Vida A.C. cuenta con una amplia trayectoria en la prevención de la trata de personas. La capacitación estuvo a cargo de Monserrat Galicia García, líder del proyecto; Leticia Figueroa Valdés, especialista en trabajo social y cultura de paz; y Kelly Galván Aguirre, colaboradora en proyectos comunitarios con enfoque en la niñez.

Con esta actividad, se da cumplimiento al Plan de Trabajo de la Ruta Intermunicipal de Erradicación de Trabajo Infantil (RIETI), con lo que el Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli, encabezado por Daniel Serrano Palacios, reafirma su compromiso con el bienestar y la protección de las infancias del municipio



Izcalli, sede de la capacitación sobre Trata de Personas en Infancias a equipos multidisciplinares de las Procuradurías de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes de diversos municipios.



**COMUNICACIÓN
SOCIAL**
CUAUTITLÁN IZCALLI
SERVIR CON PASIÓN